

AGW 新年ご挨拶

明けましておめでとうございます。

旧年中は、本協議会の設立および運営に格別のご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

激変する世界情勢の影響を受け、不確実性が高まる経済環境において、「脱炭素社会と循環型経済へのシフト」は、解決困難な問題ではなく、未来を拓くためのテーマであり原動力ではないでしょうか。環境省・経済産業省・国土交通省の3省連携による補助事業の創設は、まさに住宅開口部のグリーン化を社会課題ととらえ、その解決を成長のエンジンに変え、地域経済と業界の活性化を図る絶好のチャンスと云えます。

本協議会は、このチャンスを一過性の商機としてではなく、未来が歓迎する住まいづくりに資する業界のシステム構築と事業観の転換を目指し邁進していく所存です。そのため一人でも多くの方に、窓がもつ Value(価値)と Values(価値観)の提案をお届けできるよう普及啓発を押し進めて参ります。窓は、機能的役割に加えて、またそれ以上に、生活者のウェルビーイングを叶える解決策として期待されているのです。

2023年は窓業界の真価が問われる年となります。

ぜひ会員の皆さまと心を一にし、希望に満ち溢れる飛躍の一年にしましょう。

本年も、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

2023年1月1日
一般社団法人 住宅開口部グリーン化推進協議会
会長 松本 浩志

